

## **Mitarbeitende von Ortlieb übernehmen Baum-Patenschaft**

Unter dem Motto: „machen statt reden“ haben die Filstalbuaba e.V. – ein gemeinnütziger Verein, der nachhaltige Projekte in der Region unterstützt – seit 2020 über 3.000 Bäume gepflanzt.

„Das Thema Nachhaltigkeit in Verbindung mit regionaler Verantwortung wird bei uns großgeschrieben.“, so Dirk Laubengeiger – Geschäftsführer von Ortlieb.

Nicht zuletzt deshalb wird jedes Jahr ein gemeinnütziges Projekt in der Region unterstützt. So übernimmt Ortlieb in diesem Jahr für € 750,- eine Baumpatenschaft für die Anpflanzung von 75 klimatoleranten Baumarten. Damit leistet quasi jeder Mitarbeitende einen wichtigen Beitrag zum Schutz der heimischen Wälder.

## BAUM-ZERTIFIKAT – Baum Nr. 101

### Baum-Name: **Ortlieb (101-175)**

**Standort:**

73111 Lauterstein, Ruppertstetten, bei Windrad Nr. 14  
( 48°44'34.0"N 9°53'59.5"E)

Liebe Baumpatin, lieber Baumpate,

durch die Übernahme dieser Baumpatenschaft unterstützt du uns dabei, einen wichtigen Beitrag zum Schutz unserer heimischen Wälder und dem Klima zu leisten. Ein Baum nimmt während seiner Lebensdauer meist deutlich über eine Tonne CO<sub>2</sub> auf. Das entspricht dem Ausstoß eines Autos auf mehreren tausend Kilometern.

Unser Motto: machen statt reden! Deswegen haben wir uns das Ziel gesetzt, mit euch zusammen jedes Jahr Bäume zu pflanzen. Denn unser Planet und unsere Heimat liegen uns am Herzen.

Das Waldstück trägt den Namen „Filstalbuaba-Wald III“ und die schöne Landschaft dort lädt zu einer gemütlichen Wanderung ein. Schau also gerne regelmäßig vorbei und besuche deinen Baum. Parken kannst du am nahegelegenen Wanderparkplatz Lauterstein (48°42'59"N 9°55'11"E).

Die Filstalbuaba sind ein Verein, der gemeinnützige und nachhaltige Projekte in der Region unterstützt. Seit dem Jahr 2020 konnten wir schon über 3.000 Bäume in

Adelberg und Ruppertstetten pflanzen. Das zeigt, dass das Thema nicht nur uns, sondern auch sehr vielen weiteren Menschen am Herzen liegt. Das freut uns sehr und bestärkt uns weiterzumachen. Ebenso geht mit jedem gepflanzten Baum eine Spende an das Kinder- und Jugendhospiz der Malteser in Uhingen.

Die Bäume (klimatolerante Baumarten) pflanzen wir in Zusammenarbeit mit Bernhard Graf von Rechberg. Je nach Baumart wird ein Teil im Herbst gepflanzt, der andere Teil im Frühjahr. So wird der Wald nicht nur mit unterschiedlichen Baumarten durchmischt, sondern auch fit gemacht für die Zukunft.

Wenn Ihr mehr über uns und unser Wald-Projekt erfahren wollt, schaut auf unserer Homepage [www.filstalbuaba.de](http://www.filstalbuaba.de) vorbei, oder folgt uns auf Instagram und Facebook unter [@filstalbuaba](https://www.instagram.com/filstalbuaba). Dort findet ihr auch alle Neuigkeiten zum Projekt.

Vielen Dank für deine Unterstützung!

Die Filstalbuaba